

Fecha 21.05.2015	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------

Cuesta corrupción hasta 10% del PIB al país: Imco y CIDE

Impacto económico está entre 26 mil mdd y hasta 130 mil millones de dólares, calcula estudio

IVETTE SALDAÑA

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

El problema de la corrupción en México tiene un costo de entre 2% y hasta 10% del Producto Interno Bruto, lo cual desalienta las inversiones nacionales y extranjeras, y merma las ventas anuales de las empresas, coincidieron el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) y el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

De acuerdo con el estudio *Anatomía de la corrupción*, que presentaron ambas instituciones, el impacto económico oscila entre 26 mil y hasta 130 mil millones de dólares (332 mil millones y hasta 1.6 billones de pesos).

Detallaron que este fenómeno merma las intenciones de inversión de los hombres de negocios nacionales como extranjeros hasta en 5%.

Los ingresos de las empresas también resienten el problema, ya que por

LOS DAÑOS

MAYOR DESCOMPOSICIÓN

- **El estudio reveló** que las entidades más corruptas son: DF con 95.3% de percepción del problema; seguidas por Jalisco y Michoacán; donde se percibió en menor intención esta ilegalidad fue en Querétaro, Yucatán y Aguascalientes.
- **Instituciones** como el Foro Económico Mundial (WEF, por su sigla en inglés) estima que la corrupción en México genera un daño a la economía equivalente a 2% del PIB.
- **El Banco de México** calcula que es de 9%; el CEESP la cifra en 10%.

este problema sus ventas anuales sufren una merma de hasta 5%.

La investigadora del CIDE, María Amparo Casar, dijo que el país va de mal en peor en la percepción de corrupción e impunidad, ya que aunque "México ha hecho muchos esfuerzos, estos han sido fallidos".

